

Les manifestations se poursuivent en Argentine contre le rajustement économique du gouvernement



Buenos Aires, 14 mars (RHC)- Les adhérents d'organisations sociales et syndicales de l'Argentine sont descendus de nouveau dans la rue aujourd'hui dans plus d'une vingtaine de provinces du pays pour rejeter les rajustements économiques appliqués par le gouvernement et qui ont entraîné le licenciement de milliers de travailleurs.

Les manifestants demandent au président Mauricio Macri la cessation immédiate des licenciements, de l'application de fortes hausses des tarifs des services publics, de l'inflation qui réduit le pouvoir d'achat des salaires, des pensions de retraite et des prestations sociales.

Dans un communiqué adressé à la ministre du Développement Social, Carolina Estenly, des mouvements sociaux dont Barrios de Pie (Quartiers debout) et l'Organisation des Travailleurs Libérateurs, ont critiqué ces mesures et l'absence d'une politique sociale.

Ils ont réaffirmé qu'ils continueront à manifester jusqu'à l'obtention d'une réponse du gouvernement aux problèmes qui touchent surtout les couches les plus humbles de la société.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/185853-les-manifestations-se-poursuivent-en-argentine-contre-le-rajustement-economique-du-gouvernement>



Radio Habana Cuba